

La République du Centre, 14 octobre 2015

MADELEINE

L'Union normande fête ses quarante ans



ANNIVERSAIRE. L'Union normande a fêté ses 40 ans à travers une exposition mettant en valeur les traditions et savoir-faire.

Samedi, l'Union normande a fêté son 40^e anniversaire, à la Maison des provinces, 25, boulevard Jean-Jaurès, en présence des élus. À cette occasion, Jacky Guillot, président de l'association, a reçu la médaille du Sénat des mains de Jean-Pierre Sueur.

L'Union normande, c'est une parcelle de Normandie en région Centre dont l'objectif est de maintenir et de faire connaître les arts et traditions du terroir. « La Normandie, c'est 5 départements : la Seine-Maritime, l'Orne, la Manche, le Calvados et l'Eure, énumère Jacky Guillot. Nous avons voulu montrer

ce qui caractérise notre chère province. Le cidre et sa fabrication, le lait, les coiffes normandes que nous portons lors de nos manifestations. Cette exposition a demandé 6 mois de préparation, avec une bonne équipe ! »

L'Union normande, c'est également un groupe folklorique, La brise marine, qui propose une grande diversité de costumes, chants et danses. Le groupe se réunit chaque vendredi soir, dans ses locaux, pour répéter. ■

➔ **Pratique.** Vendredi 23 octobre, à 18 heures, vernissage d'une exposition des photos de Christian Beaudin à la Maison des provinces. Renseignements au 02.38.73.72.19.